富士河の湖町である。 教育センターだより 平成 22年 10月 20日

学習の秋

今年の夏は暑かったです。寝苦しい夜も続きました。「暑さ寒さも彼岸まで」とはよくいったもので、彼岸の声をきいて、吹く風にも爽やかさが感じられるようになりました。10月になり、木々も少しずつ色づきを増し、あの猛暑はどこに?と思うような日々です。今年は寒暖の差が厳しいとか。皆様、お体には十分お気をつけください。

さて、学校は運動会も学園祭も終わり、子どもたちも落ち着きをとりもどし、学習意欲の 沸く時期になりました。先生方の正念場でもあります。心の升を一杯にせず、少し余裕のあ るところでがんばってほしいと思います。

小学5年生、川の学習で鹿留の川に行く

教育センターでは、毎年、川のない町内の小学5年生のために、川の学習を計画しています。8校あるうち7校(大石小学校は近くに川があるので)が5回に分かれて行きました。町のバスを利用して、半日の体験学習でした。(夏休みには対象の先生方と実際に川に行き、予備学習も行いました。) 天気にも恵まれ、4回は晴天の中できたのですが、船津小の2クラスが10月に延びてしまいました。水の温度、川の流れ、川にいる生き物等、とても興味深げに学習していました。川の流れの学習では、中流と上流の流れのあまりにもの違いにとても驚いていました。川に入るのが始めてという子も多く、始めはこわごわ足を入れていた子ども達も、全身びしょぬれになって、川を楽しんでいました。川は楽しくもあり、怖いところでもあるということを、実感できたのではないかと思います。



9月10日(金) 船津小

13日(月) 小立小・西浜小

21 日(火) 河口小·勝山小·大嵐小·精進小·豊茂小

22 日(水) 小立小 10月14日(木) 船津小 船津小

船津小…川の水、とても冷たかったです。 それも、体験です。

13日や21日のように、他校と一緒になることで、少しばかりですが交流もできたのではないかと思います。

大石小学校は、川の学習ではなく、木工体験「切って切ってトントントン」を9月28日に行いました。不器用ながらも、一生懸命のこぎりやかなづちを使い、想像豊かな個性的な作品を作っていました。作品や児童の感想川の学習を含む)は次回のおたよりに載せたい思います。